



In Genf kommt die Session des Zentralkomitees des Ökumenischen Rates der Kirchen zum Schluss



World Council of Churches

Die Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 27.06.2023. Am 27. Juni in Genf (die Schweiz) ist die Arbeit **der Session des Zentralkomitees des Ökumenischen Rates der Kirchen** zum Schluss gekommen. Daran beteiligte sich die Delegation der Russischen Orthodoxen Kirche mit dem Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats dem Metropoliten von Wolokolamsk Antonius an der Spitze. Zur Delegation gehörten auch der stellvertretende Vorsitzende der Abteilung Archimandrit Filaret (Bulekow), der Vertreter der Russischen Orthodoxen Kirche beim Ökumenischen Rat der Kirchen und internationalen Organisationen in Genf Erzpriester Michail Gundjaew, der Sekretär der Abteilung für zwischenkirchlichen Beziehungen Mönchpriester Stephan (Igumnow) und die Mitarbeiterin der Abteilung M.B. Neljubowa.

Am 21. Juni fand während der Session des Zentralkomitees das **Treffen** des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen Metropoliten Antonius mit dem Generalsekretär des Ökumenischen Rates der Kirchen Dr. Jerry Pillam und der Leitung des ÖRK statt.

Die Tagung des Zentralkomitees der ÖRK fand am 21-27. Juni 2023 statt und wurde dem Thema der interkirchlichen Zusammenarbeit, aktuellen Fragen der internationalen Tagesordnung und der Arbeit des ÖRK in den nächsten Jahren gewidmet.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/90487/>